



Faro de Vigo:

Martes, 6 de febrero de 2001

Sección: **Sociedad**

Más de la mitad de los diabéticos españoles mueren de infarto

EFE - madrid

Del millón y medio de diabéticos españoles, un 65 por ciento muere de infarto de miocardio. Son pacientes de alto riesgo cardiovascular, pasando a ser la diabetes la sexta causa de mortandad en nuestro país. Unos 135 millones de personas están diagnosticados de diabetes en todo el mundo y se estima que en el 2025 serán trescientos millones, un 5'4 por ciento de la población mundial.

La diabetes se ha convertido, también, en un problema sanitario a nivel internacional que resulta costoso tanto para el paciente que se gasta unas doscientas mil pesetas al año en hospital y medicaciones, sin hablar de los costes psicológicos, como para el sistema sanitario.